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L’accueil des enfants de la catéchèse et de leur famille au sein des 

célébrations du dimanche revêt une importance capitale dans la vie de 

notre église. En effet, ces moments de célébration ne sont pas                   

seulement des rites religieux, mais des occasions privilégiées de vivre 

en communauté la foi chrétienne et de favoriser l’intégration des 

jeunes et de leurs familles dans la vie paroissiale.  

L’accueil des enfants et de leurs familles crée un sentiment                     

d’appartenance à la communauté chrétienne. En participant aux              

célébrations, les enfants apprennent non seulement les rites et les              

valeurs de leur foi, mais aussi l’importance de la communion avec les 

autres fidèles. Cet accompagnement spirituel permet aux familles de 

se sentir valorisées et soutenues dans leur cheminement de foi. 

La présence des enfants lors des célébrations du dimanche enrichit la 

liturgie. Leur enthousiasme, leur innocence et leur joie de vivre                 

apportent une dimension rafraîchissante aux rites, rappelant aux 

adultes la simplicité et la profondeur de la foi. Les enfants sont              

souvent des témoins authentiques de l’amour de Dieu, et leur                      

participation active participe à créer une ambiance chaleureuse et           

accueillante. 

Accueillir les enfants et leurs familles permet également de renforcer 

les liens intergénérationnels au sein de la communauté. Les adultes 

peuvent partager leur expérience de foi, enseigner aux plus jeunes les 

traditions et les pratiques de l’église, tout en apprenant également 

d’eux. Cette riche interaction est essentielle pour bâtir une                       

communauté vivante et dynamique où chacun se sent impliqué. 

Enfin, l’accueil lors des célébrations du dimanche ouvre la porte à un 

processus d’éducation à la foi. Les parents, en voyant leurs enfants 

participer avec enthousiasme, sont souvent eux-mêmes encouragés à 

s’impliquer davantage dans la vie de l’église. Cela favorise                  

l’émergence d’une foi familiale où les valeurs chrétiennes peuvent 

être vécues au quotidien, tant à l’église qu’à la maison. 

L’accueil des enfants de la catéchèse et de leurs familles dans les      

célébrations dominicales est un élément fondamental pour construire 

une communauté chrétienne unie, où chacun se sent aimé, valorisé et 

motivé à grandir dans la foi. C’est un enjeu essentiel pour l’avenir de 

l’église, qui repose sur la transmission des valeurs chrétiennes aux 

générations futures.  

Sentons nous toutes et tous concernés par cette mission oh combien 

essentielle pour la vie de nos communautés. CM 
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 PR 39                                        dimanche 06 octobre 2024 

Vingt-septième dimanche dans l’année B: 

C’ EST POURQUOI …. 

« Au commencement de la création, Dieu les fit homme et femme. A cause de cela, l’homme 

quittera son père et sa mère, il s’attachera à sa femme et tous deux deviendront une seule 

chair ...Ce que Dieu  a unit, que l’homme ne le sépare pas ».Marc  (10, 2-16). Autres lectures: 

Genèse (2, 9-11); psaume 127; Hébreux (2, 9-11) ». 

 L’homme Jésus dérange des pharisiens: ces derniers veulent le con-

fondre en lui posant un piège: « Est-il permis  à un homme de renvoyer sa femme? ». 

Entre eux les pharisiens discutaient beaucoup de cela, car Moïse avait légiféré 

positivement sur ce point : Jésus, lui qu’en dira-t-il? Va-til, lui qui montrait 

son amour total pour tous ceux 

qu’il rencontrait que va-t-il             

répondre à ces pharisiens qui           

veulent le coincer!)? 

« Moïse, c’est en raison de la dureté de 

vos cœurs qu’il a formulé pour vous cette 

règle. Mais,au commencement de la créa-

tion, Dieu les fit homme et femme. A cause 

de cela, l’homme quittera son père et sa 

mère, et tous deux deviendront une seule 

chair. Donc, ce que Dieu a uni, que 

l’homme ne le sépare pas ! ». Et c’est, 

après les avoir quittés, qu’à ses 

disciples qui se posaient aussi la 

question, il explicitera complète-

ment ce que cela signifiait quitter 

ainsi son conjoint, c’était pour 

chacun dans le couple, commettre 

un adultère ( un péché considéré 

comme grave pour tout bon juif)! 
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 Et puisqu’il était question 

d’amour, Marc nous montre            

l’attitude Jésus qui témoignait un 

réel amour aux enfants que leurs 

parents lui présentaient pour qu’il 

puisse les bénir et poser sa main 

sur eux. Voyant cela les disciples 

les écartaient vivement.  Jésus se 

fâcha et il leur dit: « laissez les enfants 

venir à moi, ne les empêchez pas, car le 

royaume de Dieu est à ceux qui leur            

ressemblent. Un enfant est ouvert 

spontanément il est curieux, veut 

s’ouvrir devant des amis, des          

parents, des gens qui leur sont  plus grands, plus forts, plus intelligents et Marc 

disait de Jésus:  « Il les embrassait et les bénissait en leur imposant les mains ».  

    Mesurons aujourd’hui comment on considère le divorce et bien sûr ce que 

signifie l’amour conjugal et l’amour des enfants.  

    Si l’homme Jésus vivait aujourd’hui,en 2024, comment répondrait t’il à ceux 

qui l’interrogeraient ? De son temps parmi les siens, il parlait à un peuple            

religieux. un peuple qui se considérait tout entier en ALLIANCE avec un seul 

Dieu. Si aujourd’hui l’homme Jésus devait parler, il aurait à considérer qu’il 

doit parler dans un monde qui a totalement changé. Parmi eux des croyants 

bien sûr, mais aussi beaucoup d’autres. Que dirait-il aux pharisiens                

d’aujourd’hui, comment regarderait-il les enfants que leur parents lui                 

présentent ? Parmi nous, beaucoup seront comme des pharisiens. Et que dirait-

il à ses disciples,  comment se comporterait-il devant les enfants?  

 N’avons-nous pas à nous interroger à ce sujet, que nous soyons              

chrétiens, ses disciples, ou pas ? Jésus aimait tous les hommes: il est mort            

crucifié pour cela !   

 Notre société est donc différente de celle où vivait cet homme Jésus ! Tant 

de motifs y existent à qui il est impossible de vivre sans obtenir un divorce. 

Pour permettre de retrouver la valeur du couple, c’est le monde ,que nous 

avons à changer ! Le covid, nous a fait découvrir combien nous avons à                

œuvrer , là où nous sommes,  pour obtenir les changements nécessaires pour 

cela. Ce covid et beaucoup d’autres choses nous font découvrir que notre 

monde, dominé par le profit et l’argent devient invivable. Les crises                  

successives, les inondations nous font découvrir des valeurs oubliées: les             

personnes âgées, les jeunes, l’entraide pour aider les victimes de                           
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l’inondation… Bref ,de vraies valeurs ont été oubliées,telles que l’amour 

conjugal, le souci des enfants… Faire régner la possibilité de construire un 

couple, un vrai couple, issu d’un amour véritable, doit être une des raisons 

de lutter pour que notre monde change !  Et aujourd’hui encore, c’est Jésus 

ressuscité qui nous pousse à œuvrer: il a lutté pour cela de son temps, et il 

reste aujourd’hui encore celui qui indique la route à accomplir pour faire 

régner l’amour dont il en a donné l’exemple !      

J.F.    ! D’ 

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS 

  -  A LA BASSÉE:  Dimanche  6 octobre : ADAL . 

 - AU CENTRE: Dimanche 6 octobre : MESSE . 

 Présentation des enfants à baptiser à Roux Centre et à la Bassée  

 

INFORMATIONS PAROISSIALES 

RENTREE PAROISSIALE :  

Notre paroisse Sainte Marie Madeleine a vécu sa rentrée pastorale ce 

dimanche 22 septembre 2024 dans notre église de Jumet                         

Gohyssart.  Notre cher curé Pharel a présenté la priorité que notre unité 

pastorale poursuivra à travers tous ses clochers et toutes ses actions 

durant l’année pastorale 2024-2025.  

En donnant écho au texte          

d’évangile de ce dimanche où 

Jésus place un enfant au milieu 

des  disciples en leur faisant         

comprendre qu’il nous faut être 

comme des enfants pour bien 

comprendre son message (Il ne 

s’agit pas d’être des naïfs mais 

bien des personnes qui ne sont 

pas chargées de préjugés, de soif 

de pouvoir, d’égocentrisme…) ; l’abbé Pharel nous a redit                          

l’importance d’accueillir les enfants (et leur famille) comme il se doit 

au sein de nos clochers.  Et, cette mission d’accueil n’incombe pas      

seulement aux membres de l’équipe de catéchèse, mais bien à tous les 

baptisé.e.s 

Redécouvrons ensemble ce qui a motivé le choix du Conseil pastoral 

en ce qui concerne l’accueil des enfants comme priorité de l’année. 


